

## Recoger las heces, una responsabilidad del dueño.



El perro no puede recoger sus excrementos, así que es responsabilidad del dueño comportarse de forma cívica y llevar una bolsa para no dejar las heces de la mascota botadas en el conjunto o a las afueras de este.

Las heces abandonadas en la vía pública pueden causar **accidentes** además de ser un foco insalubre de enfermedades e infecciones. Viajan en los zapatos y en las ruedas de coches, y llegan a las casas: son un foco de bacterias que amenaza la salud de personas y animales.

Solicitamos muy amablemente a ustedes recoger los excrementos de sus mascotas.

### Consejos

- Los perros necesitan los juegos y paseos al aire libre. Es responsabilidad del dueño acompañar a su animal y vigilar que hace sus necesidades en los sitios indicados para ello.
- Vigile que su mascota no olfatee o lama las heces de otros animales: son un foco de enfermedades.
- Respete las zonas de recreo infantil, las zonas comunes del conjunto, el parque y la calle. No están indicadas para que su perro haga sus necesidades en ellas.

Agradecemos tener en cuenta estas recomendaciones.

**ADMINISTRACIÓN**  
**C.R. RETIRO DE STA MONICA**